



Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el arroyo La Fuentona en Ruento

Nota de prensa

20 de mayo de 2021- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico está realizando trabajos de mantenimiento y conservación en el arroyo La Fuentona, en la localidad de Ruento, en el término municipal de Ruento, comunidad autónoma de Cantabria.

En las proximidades de la localidad de Ruento, el arroyo La Fuentona discurre en su mayor parte entre praderías de pasto presentando acumulaciones puntuales de material vegetal. Sin embargo, en su tramo final, antes de desembocar en el río Saja, la presencia de un rodal de eucalipto en su margen izquierda ha propiciado la existencia de una gran cantidad de arrastres, troncos caídos y ramaje que reducen significativamente su capacidad de desagüe favoreciendo la inundabilidad de las fincas colindantes.

En la actuación, que cuenta con un presupuesto estimado de 45.000 euros, se pretende recuperar la sección del río y mejorar su capacidad de desagüe. Para ello, se extraerán taponos vegetales y se ejecutará un desbroce y retirada de árboles muertos en pie con riesgo de caída, así como la retirada de los residuos que pudieran encontrarse en el cauce.

Estas actuaciones se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que está ejecutando la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en la comunidad autónoma de Cantabria, fuera de las zonas urbanas en las que estas labores son competencia de los ayuntamientos. En el año 2020 la inversión realizada en trabajos de



